



Le collège participe aux Erasmus Days!

publié le 10/10/2018

Vendredi 12 octobre, pour la première année, le collège va participer aux Erasmus Days. Le principe est simple : faire se rencontrer les cultures, découvrir comment vivent nos voisins européens. Heureux hasard, les Erasmus Days coïncident avec la venue de nos correspondants anglais de la Warminster School qui sont attendus à Cognac le 11 octobre. C'est ainsi que des élèves de 3e et leurs correspondants découvriront les joies du tea time anglais. Au programme, préparation de scones aux raisins le matin au self du collège puis dégustation autour d'un bon thé à 16h. Cette action s'inscrit dans le cadre de l'échange avec l'école de Warminster financé par des fonds européens Erasmus +. Le thème retenu est la nourriture, "Are we really what we eat ?". Nul doute que nos élèves et leurs petits camarades anglais vont se régaler !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.